

今年を飛躍の年に

情報交換を緊密に 大阪業界の発展に努力

松本 圭司



皆様方におかれましては、お健やかに新春を迎え、結果を左右するほどの変化がありました。

2024年1月1日に発生した能登地震から1年が始まり、2日には自衛隊機と全日空機の衝突爆発事故と衝撃的なニュースが流れた年明けでした。

政治・経済では、野田内閣で信用を失い、自民党総裁となった石破首相が衆議院総選挙を戦うも過半数を取れず少数与党となり、今後も与野党での論争が続くと思われま。

野球場ではロサンゼルス・ドジャースがワールドシリーズで勝利し、大谷選手は打者専念の1年となり、前人未踏の「50&50」でチームに貢献し、最後には2年連続MVPと記録するのシーズンとなりました。

シユレスが広がる中で、夏には20年ぶりに新紙幣となり、秋には東日本大地震以来13年ぶりに女川原発が再開されました。

断国家とも言われるアメリカ国内はどのように変化するか。昨秋公開された映画「シビルウォー」は、分断国家アメリカの行きつく未来をリアリティで描き見せてくれる映画でした。

断国家とも言われるアメリカ国内はどのように変化するか。昨秋公開された映画「シビルウォー」は、分断国家アメリカの行きつく未来をリアリティで描き見せてくれる映画でした。

断国家とも言われるアメリカ国内はどのように変化するか。昨秋公開された映画「シビルウォー」は、分断国家アメリカの行きつく未来をリアリティで描き見せてくれる映画でした。

新たな文化との融合

海外への進出を目指して

新年明けましておめでとうございます。

令和7年はいろいろな意味で節目の年であり、昭和100年、戦後80年、阪神淡路大震災から30年、



そして、大阪・関西万博開催の年です。そのテーマが「いのち輝く未来社会のデザイン」であり、「Well-being・生命と地球の尊重 格差の縮小」

私たちが数年前に会長をさせていただいた一般社団法人大阪府経営合理化協会のフリスに、私のデザインした輪

そんな意味からも、日常生活の中で身近な文具は、文化の象徴であり、人々の暮らしに安らぎと居心地や利便性を高めるものであり、まさに幸福長寿に欠かせないものだと思います。

島塗蒔絵ボールペン「雅風」が展示されます。「雅風」ボールペンは、2016年伊勢志摩サミット(G7)、2019年大阪サミット(G20)、2023年広島サミット(G7)と、3サミット連続で採用され、世界各国の首脳の前で、世界各國の首脳の前で、

川沖浪裏「は大阪・関西万博にむかえ、日本の素晴らしを世界へ発信でき、インバウンド観光客に好評の絵柄でもあり、あわせて和敬清寂の精神も伝えていきたいと思っております。

コロナ禍以降、テレワークの導入が進み、ファイル・パソコンの需要は下降気味ではありますが、新たな文化との融合を目指して、海外への進出をすすべる協会として取り組んで参る所存でございます。

また、弊社は葛飾北斎シリーズを発売、展開しております。富嶽三十六景のGreat Wave(神奈川七ツ波)が人気です。

また、弊社は葛飾北斎シリーズを発売、展開しております。富嶽三十六景のGreat Wave(神奈川七ツ波)が人気です。

ネクタイ着用が減少

気持ち引き締めたい時は着用

新年明けましておめでとうございます。

皆様方におかれましては、穏やかな新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

毎年のように「昨年は激動の1年でした」と挨拶をさせていただいている気がして、今年もまた激動の1年となる気が配が充満しています。

今月からトランプ政権が本格稼働します。間もなく始まるであろうアメリカの大きな変化に注目が集まっています。

特に注目したいのは、米中の貿易がどのように変化していくのか。アメリカの中国製品に対する関税強化

断国家とも言われるアメリカ国内はどのように変化するか。昨秋公開された映画「シビルウォー」は、分断国家アメリカの行きつく未来をリアリティで描き見せてくれる映画でした。

断国家とも言われるアメリカ国内はどのように変化するか。昨秋公開された映画「シビルウォー」は、分断国家アメリカの行きつく未来をリアリティで描き見せてくれる映画でした。

断国家とも言われるアメリカ国内はどのように変化するか。昨秋公開された映画「シビルウォー」は、分断国家アメリカの行きつく未来をリアリティで描き見せてくれる映画でした。

断国家とも言われるアメリカ国内はどのように変化するか。昨秋公開された映画「シビルウォー」は、分断国家アメリカの行きつく未来をリアリティで描き見せてくれる映画でした。

新たな段階へ挑戦

ワクワクした毎日を提供

明けましておめでとうございます。

さて、日本経済は円安の進行が続き、2024年も状況は不安定です。国内消費は少しずつ回復基調が見え始め、訪日外国人の数は

も飛躍的に増加しているため、一部の業界では活況を呈している昨今です。

一方、当協会の会員企業の中には、弊社を含め海外で生産し、国内で販売するビジネスモデルを採用している企業も少なくありません。

価格改定による効果も及ばず、想定以上の円安により、厳しい状況が続きました。また、市場はデジタル化とリモートワークの普及に

よる変化が確実に定着してきております。単に紙媒体を紙にこむという単純な機能だけの商品は、年々需要が減少してきています。

その銀行では、以前からビジネスカジュアルということで、常にネクタイ着用しているのを、着任早々に思わぬ洗礼を受けたように感じました。

私なりの解決策としては、気持ちを引き締めたいという場面ではネクタイ着用という、極めて自己中心的な方針にしています。



株式会社 青雲クラウン

代表取締役社長 青山英生

本社・名東本部 TEL052(777)2100
長野支店 TEL026(299)7422
岐阜営業所 TEL058(213)2305
三重営業所 TEL059(227)3251
豊橋営業所 TEL0532(62)6361



コクヨマーケティング株式会社

代表取締役社長 石井健一

〒100-6018 東京都千代田区霞が関三丁目2番5号
霞が関ビルディング18階
TEL 03(5510)3146(代) FAX 03(5510)3759(代)